Prensa:

Diaria

Página:

ADRA

Veinte voluntarios excavan en el Cerro de Montecristo

Prosigue la campaña promovida por la Oficina Municipal del Voluntariado para colaborar en la antigua Abdera con la UAL

MARÍA TORRES ADRA

Alrededor de veinte voluntarios colaboran ya en las excavaciones arqueológicas que la Universidad de Almería está llevando a cabo en la antigua ciudad Abdera, la más antigua de la provincia de Almería. Hace tan sólo un mes que la Oficina Municipal del Voluntariado inició su particular campaña para la captación de personas interesadas y, a día de hoy, hay lista de espera.

Por el momento, el equipo que dirige el profesor José Luis López Castro se encuentra formando al primer grupo de voluntarios cuya principal misión será colaborar con la recuperación de restos de viviendas fenicias del siglo VI-IV antes de Cristo y limpiar restos de piletas de salazón de pescado pertenecientes a la época romana del municipio.

Estudiantes, profesores, jóvenes, agricultores, amas de casa o empresarios conforman el variado perfil de los abderitanos que se han interesado en trabajar en el Cerro de Montecristo.

No obstante, esta veintena de personas son sólo una parte de las inscripciones que alberga la Oficina



■ El primer grupo de voluntarios ya trabaja en el Cerro de Montecirsto. / LAVOZ

Municipal del Voluntariado por lo que aquellos voluntarios que se han inscrito después de la creación de este primer grupo se irán uniendo de forma paulatina en función de las necesidades del que equipo de investigadores y arqueólogos de la UAL.

Visitas guiadas

Otra de las funciones de los voluntarios que decidan participar en la antigua ciudad Abdera será la de mostrar al público los restos hallados, el objetivo de esta iniciativa que sufraga el Consistorio y la consejería de Cultura de la Junta de Andalucía. De hecho, según José Luis López Castro, está previsto organizar las primeras visitas guiadas en los próximos meses del año. De esta for-

ma, se consigue poner en valor la importancia histórica y cultural que alberga el municipio abderitano en la provincia de Almería. Para ello, aún resta un largo proceso por delante que contempla el vallado de la zona para hacerla visitable y la creación de un parque arqueológico, el fin último del proyecto.

La ciudad más antigua

Las excavaciones en el Cerro de Montecristo comenzaron hace apenas un mes, aunque fue en el año 86 cuando se realizaron los primeros estudios de esta zona en la que surgió la antigua ciudad romana y fenicia 'Abdera', en el siglo VIII a.C., lo que la convierte en la ciudad más antigua de la provincia.